
Über Splashtop 
 
Splashtop Inc. mit Sitz im Silicon Valley, und in Amsterdam und Singapur bietet Remote-
Access- und Remote-Support-Software und -Services der nächsten Generation für 
Unternehmen, akademische und Forschungseinrichtungen, Behörden, kleine 
Unternehmen, MSPs, IT-Abteilungen und Privatpersonen. Splashtops Cloud-basierter, 
sicherer und einfach zu verwaltender Remote-Access-Ansatz ersetzt zunehmend 
herkömmliche Ansätze wie VPN. 
Die Lösungen erzielen einen Net Promoter Score (NPS) von 93, einem Standard zur 
Bewertung der Kundenzufriedenheit. Mehr als 30 Millionen Anwender, darunter in 85% 
der Fortune-500-Unternehmen, nutzen Splashtop-Produkte weltweit. Besuchen Sie 
www.splashtop.com für weitere Informationen. 
 
 
 
About Splashtop 
 
Based in Silicon Valley, Splashtop Inc. delivers next-generation remote access and remote 
support software and services for enterprises, academic and research institutions, 
government agencies, small businesses, MSPs, IT departments and individuals. 
Splashtop’s cloud-based, secure and easily managed remote access approach is 
increasingly replacing legacy approaches such as virtual private networks (VPNs), while 
earning a stunning 93 Net Promoter Score (NPS), a standard for assessing customer 
satisfaction. More than 30 million users, including those in 85% of Fortune 500 
enterprises, enjoy Splashtop products globally. Visit www.splashtop.com for more 
information. 


